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1 www.multiart.gallery

Wendy Lauwers, directrice et fondatrice de Multi Art Events Monaco et Multi Art Gallery, est une 
passionnée d’art contemporain depuis de nombreuses années. Elle a souhaité repenser le concept de 
la galerie d’art traditionnelle en l’adaptant aux attentes d’aujourd’hui. Elle a créé Multi Art Gallery, une 
plate-forme d’art contemporain en ligne, qui présente les œuvres des artistes répertoriés et qui 
accompagne les événements organisés également ponctuellement dans des lieux d’exception.

Multi Art Events, structure monégasque créée en 2013 par Wendy Lauwers, est un concept original 
dédié à la promotion de l’art contemporain basé sur trois piliers : Multi Art Events / Multi Art Gallery / 
Art Riviera Tour. La synergie de ces trois entités offre une perspective unique de l’art contemporain où 
les artistes sont placés au cœur de l’actualité artistique en les propulsant tant au niveau presse que 
réseaux sociaux, qu’en notoriété de par les évènements et le suivi que nous faisons pour chaque artiste 
individuellement. 

Wendy Lauwers, director and founder of Multi Art Events Monaco and Multi Art Gallery, has been 
passionate about contemporary art for many years. She wanted to rethink the concept of the traditional 
art gallery, adapting it to today's expectations. She created Multi Art Gallery, an online contemporary art 
platform, which presents the works of listed artists and accompanies events organized on an occasional 
basis in exceptional locations.
Multi Art Events is a Monaco-based organization founded in 2013 by Wendy Lauwers. It is an original 
concept dedicated to promoting contemporary art through three entities : Multi Art Events / Multi Art 
Gallery / Art Riviera Tour. The synergy of these three entities gives a unique insight in today’s 
contemporary art where artists are placed in the heart of news by propelling them both in the press and 
social network, as well as in notoriety through events and the follow-up done for each artist individually. 
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Mine Berthet, artiste peintre originaire de l'Anatolie orientale est diplômée de l’École des Beaux Arts 
d'Istanbul, Mine va explorer la mythologie, les religions et l'Histoire pour y puiser ses sujets. Elle 
maîtrise la subtilité d'extraire toutes les nuances du noir. Sa quête est de trouver le positif dans le 
négatif. Elle joue avec la lumière, en change la luminosité et la symbolique pour explorer toutes ses 
nuances. Tout est contradictoire, Mine va jouer sur la dualité positif-négatif, sur le blanc et le noir, 
sur l'ancien et le moderne.

Mine Berthet, painter from Eastern Anatolia graduated from the Istanbul School of Fine Arts. Mine will 
explore mythology, religions and history through her paintings. She masters the subtlety of extracting 
all the nuances of black. Her goal is to find the positive in the negative. She plays with light and 
changes its brightness and symbolism to explore all its nuances. Everything is contradictory, Mine 
will play on the positive-negative duality, on white and black, on old and modern.

Vénus Bitcoin
Huile sur toile
100 x 65 cm sans cadre lumineux

Mine Berthet
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3 www.myriambesri.com

Myriam Besri, basée à Dubaï, est une artiste autodidacte belge accomplie qui a commencé sa 
carrière comme mannequin dans les années 90 pour des maisons de mode telles que Sonia Rykiel, 
Azzedine Alaïa, Dior et La Perla. Après plusieurs années dans la mode, elle se tourne vers le design 
d'intérieur et a construit une carrière qui lui a offert une solide base et l'opportunité d'exprimer sa 
créativité. Sa passion pour l'art reste forte et ses œuvres couvrent plusieurs médias et styles, y 
compris des objets d'art portables tels que des sacs et des vêtements. Sa vision unique et 
authentique parle de son talent inné et de sa sensibilité artistique.

Myriam Besri, based in Dubai, is a Belgium self-taught accomplished artist with a background in 
modeling in the 90s for fashion houses such as Sonia Rykiel, Azzedine Alaïa, Dior and La Perla. After 
several years in the fashion industry, she shifted her focus to interior design, building a career that 
provided her with a solid foundation and the opportunity to express her creativity. Her passion for art 
remains strong, and her works span multiple mediums and styles, including wearable art such as 
bags and clothing items. Her unique and authentic vision speaks to her innate talent and artistic 
sensibility.

Karl La Garfield (2021)
Collection Puzzle Looney Jigsaw

Bois et acrylique digitale
100 x 100 x 1,5 cm 

Myriam Besri
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Hady Beydoun

4 www.hadybeydoun.com

Né en 1974 à Beyrouth, Hady Beydoun est un artiste éclectique de renommée internationale. 
Diplômé en Design graphique, il se démarque par son génie dans la peinture, la sculpture, le graffiti 
et le tatouage. Exposées dans des lieux prestigieux à travers le monde, ses œuvres sui generis 
défient la société consumériste, invitant à l'introspection et à la saisie de l’essence. En parallèle, les 
écrits poétiques et philosophiques de l'artiste questionnent les systèmes de pouvoir et la culture de 
masse qui briment l’épanouissement individuel.

Born in 1974 in Beirut, Hady Beydoun is an internationally renowned eclectic artist. With a degree in 
Graphic Design, he stands out for his genius in painting, sculpture, graffiti, and tattoo art. Exhibited in 
prestigious art shows around the world, his sui generis works challenge consumerist society, inviting 
introspection and the grasping of one's essence. Simultaneously, the artist's poetic and philosophical 
writings question the power systems and mass culture that restrict individual fulfillment.
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Manifest (2023)
Sculpture bois

20 x 14 x 52 cm

https://hadybeydoun.com/
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Flora Castaldi est une artiste peintre franco-italienne d’art contemporain qui expose en Europe et à 
l’étranger : France, Belgique, Espagne, Royaume-Uni, Autriche, Italie, Monaco, Canada, États-Unis, 
Japon, Russie et Émirats Arabes Unis parmi d’autres. Présente depuis 1983 sur le marché de l’art, 
Flora a reçu de nombreux prix et distinctions. Inscrite à la Maison des Artistes, elle est cotée chez 
ArtPrice et est référencée chez Drouot et Prince Group. Ses œuvres sont présentes dans des 
collections publiques et privées dans le monde entier.

Flora Castaldi is a Franco-Italian contemporary art painter who exhibits in Europe and abroad: France, 
Belgium, Spain, Italy, Germany Austria, United Kingdom, Monaco, Canada, United States, Japan, 
United Arab Emirates, Russia, among others. She is present on the art market since 1983, Flora has 
received numerous awards and distinctions. Registered at the Maison des Artistes, she is listed on 
ArtPrice and is referenced on Drouot and Prince Group. Her works are present in public and private 
collections around the world.

Flora Castaldi
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Water Blue (2013)
Acrylique sur toile

195 x 130 cm 

https://www.flora-artiste-peintre.fr/
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Jean-Pierre Casu est un artiste français né à Marseille. Il a d'abord suivi des études en prothèse 
dentaire pour devenir spécialiste de l’esthétique du sourire. Passionné d'art depuis son plus jeune 
âge, il a toujours nourri une profonde admiration pour les couleurs, les formes et les textures 
.Inspiré par l'esthétique et les émotions qu'il peut susciter, il crée des œuvres colorées et 
lumineuses . Aujourd'hui, Jean-Pierre Casu affirme qu’un tableau doit féconder l’imagination et 
créer des liens entre l'esthétique et l'émotion.

Jean-Pierre Casu is a French artist born in Marseille. He studied dental prosthetics before becoming 
a specialist in smile aesthetics. Passionate about art from an early age, he has always had a deep 
admiration for colors, shapes and textures, and is inspired by aesthetics and the emotions they can 
arouse, creating colorful, luminous works. Today, Jean-Pierre Casu affirms that a painting must 
fertilize the imagination and create links between aesthetics and emotion.

Au-delà de la Fenêtre(2024) 1/1
Acrylique et encre sur toile

80 x 80 cm

Jean-Pierre Casu

https://www.multiart.gallery/


7 @patriciadibasso_artist

Patricia Di Basso est une artiste brésilienne qui gagne de la visibilité sur la scène artistique 
mondiale. Malgré une carrière récente débutée en 2022, elle a déjà participé à de nombreuses 
expositions individuelles et collectives et a reçu des récompenses pour son art sophistiqué, 
démocratique et divers.

Patricia Di Basso is a Brazilian artist who has been gaining ground on the world art scene. Despite her 
recent career, which began in 2022, she has already taken part in numerous solo and group 
exhibitions, receiving awards for her sophisticated yet democratic and plural art.

Las Reinas - Elizabeth (2022)
Technique mixte
40x40 cm

Patricia Di Basso
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Eric Dubarry est un artiste peintre français coté à Drouot, présent à l’international, sociétaire de la 
Fondation Taylor, Académicien Arts Sciences-Lettres, membre de la Société des Amis de la 
Fondation Maeght, Chevalier Mondial Art Academia… Lorsqu'il peint, ce sont en général les 
couleurs, leur équilibre, la tonalité de l’ensemble qui le guident. Ces couleurs qui l'attirent, ses outils, 
la musique dans ses oreilles et ses émotions dessinent une alchimie créatrice. Il a créé un style 
singulier identifiable et unique : le Scratching.

Eric Dubarry is a French painter listed at Drouot, present internationally, member of the Taylor 
Foundation, Academician Arts Sciences-Lettres, member of the Society of Friends of the Maeght 
Foundation, Knight Mondial Art Academia… When he paints, it is generally the colors, their balance, the 
tone of the whole that guides him. These colors that attract him, his tools, the music in his ears and his 
emotions create a creative alchemy. He created a singular, identifiable and unique style: Scratching.

Eric Dubarry
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Fleurs d’Automne (2023)
Acrylique sur toile

100 x 100 cm

8

https://www.ericdubarry.fr/
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Samira El Bali

Geneviève (2024)
Mixed media
180 x 95 cm

9 www.art-bysamiraelbali.com

Samira El Bali (née en 1979) est une artiste abstraite reconnue pour ses œuvres luxueuses et sur 
mesure. Elle utilise des techniques uniques pour capturer les émotions sur toile, considérant l'art 
comme un voyage personnel et intuitif. Ses œuvres, marquées par une profondeur émotionnelle et 
l'utilisation fréquente de l'or, sont très recherchées par les collectionneurs à travers le monde.

Samira El Bali (born 1979) is an abstract artist known for her opulent, bespoke artworks. Using unique 
techniques, she captures emotions on canvas, seeing art as a personal journey. Her work, 
characterized by emotional depth and frequent use of gold, is highly sought after by collectors 
worldwide.Pa
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Diplômée des Arts décoratifs de Strasbourg. Francine Haas vit à Cannes. Elle fait partie de ces 
artistes dont l’univers est l’exaltation des couleurs. Ses œuvres ont été exposées à Bruxelles, 
Baden, Copenhague, St Tropez, St Jean Cap Ferrat. Médaille d’Or de Cannes en 2009. Entre huile et 
technique mixte, parfois rehaussé au couteau, elle exécute un univers entre rêve et réalisme, 
abstrait et figuratif.

Graduated from the Decorative Arts of Strasbourg. Francine Haas lives in Cannes. She is one of those 
artists whose universe is the exaltation of colors. Her works have been exhibited in Brussels, Baden, 
Copenhagen, St Tropez, St Jean Cap Ferrat. Cannes Gold Medal in 2009. Between oil and mixed 
technique, sometimes enhanced with a knife, she executes a universe between dream and realism, 
abstract and figurative.

L’Arbre aux 40 Ecus (2024)
Huile sur toile

80 x 80 cm

10 www.francine-haas.fr

https://www.francine-haas.fr/fr/page/biographie


11 www.recyclagedesign.com - Tel.: 06 72 72 36 18

Réanimateur d'objets, Carl Jaunay, est un artiste coté. Il valorise des matières telles que le métal, 
bois, verre et bronze et leur histoire pour des créations de pièces uniques atypiques et d'exception 
qui restent et perdurent, des lignes complexes aux lignes les plus pures, des surfaces rugueuses 
aux finitions douces... Les émotions denses montent et vous poussent à caresser ces œuvres dont 
le passé a magnifié, l'empreinte du temps pour une histoire à partager...

Objects’ reviver, Carl Jaunay, is a listed artist. He values metal, wood, glass and bronze materials and 
their history for the creation of atypical and exceptional unique pieces that remain and last, from 
complex lines to the purest lines, from rough surfaces to soft finishes... Dense emotions rise and 
push you to caress these works whose past has magnified, the imprint of time for a story to share…

Carl Jaunay

Couple Lecteurs sur Banc
Bronze à la cire perdue - Pièce unique

H 22 x L18 x P 12 cm
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L’art prend naissance dans l’esprit et nous donne des ailes. Christine Nilly vit en France et a travaillé 
dans le domaine médical en Suisse et en Allemagne de nombreuses années. Son expérience et les 
passages difficiles de la vie l’ont renforcé et ramené à l’essentiel. «L’art traverse le temps d’une 
manière magique. Il donne vie à nos sentiments, nous fait vivre et revivre. Plongez dans le mystère 
d’une toile. Laissez-vous emporter par les couleurs pendant un instant et rêvez d’un monde 
meilleur. ».

Art originates in the mind and gives us wings. Christine Nilly lives in France and has worked in the 
medical field in Switzerland and Germany for many years. Her experience and the difficult passages 
of life have strengthened her and brought her back to what is essential in life. “Art travels through time 
in a magical way. It gives life to our feelings, makes us live and relive. Immerse yourself in the mystery 
of a canvas. Let yourself be carried away by the colors for a moment and dream of a better world.”

Danse Irisée des Bulles (2024)
Gouache lascaux 1
100 x 80 cm

Christine Nilly
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Rémy Tocino (peintre hyperréaliste autodidacte) est un amoureux de la création depuis sa plus 
tendre enfance, une attirance qu’il cultive en effectuant rapidement une école d’art graphique. 
Durant toute sa vie, il va explorer le monde des arts en s’intéressant à l’architecture, la peinture en 
passant par la photographie. A force d’expériences et de rencontres, il va se plaire à peindre et 
dessiner, mais avant tout à parfaire sa technique pour répondre à son besoin vital de composer. Il 
tombe très vite sous le charme de l’hyperréalisme, un goût pour la précision et l’excellence. 

Rémy Tocino (self-taught hyperrealist painter) has been a lover of creation since his early childhood, 
an attraction that he cultivated by quickly attending a graphic art school. Throughout his life, he 
explored the world of arts with an interest in architecture, painting and photography. Through 
experiences and encounters, he enjoyed painting and drawing, but above all perfecting his technique 
to meet his vital need to create. He quickly fell under the spell of hyperrealism, a taste for precision 
and excellence.

Rémy Tocino

Lionne du Kruger (2021)
Acrylique sur toile en lin

116 x 90 cm hors encadrement

https://www.remytocino.com/
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Dorian Vanhorenbeeck
Dorian Vanhorenbeeck est un designer et sculpteur belgo-luxembourgeois dont le travail incarne 
une fusion harmonieuse entre savoir-faire ancestral et technologies modernes. Formé à l’Académie 
des Beaux-Arts de Bruxelles et à la Hochschule Mainz, ainsi qu'auprès des Compagnons du Devoir, 
Dorian a acquis une expertise unique en architecture, sculpture, et conception numérique. Ayant 
travaillé dans plusieurs pays européens tels que Paris, Bruxelles, Luxembourg et Lausanne, il a été 
reconnu pour ses créations innovantes et primé à plusieurs reprises.

Dorian Vanhorenbeeck is a Belgian-Luxembourg designer and sculptor whose work embodies a 
harmonious fusion between ancestral know-how and modern technologies. Trained at the Brussels 
Academy of Fine Arts and the Hochschule Mainz, as well as with the Compagnons du Devoir, Dorian 
has acquired unique expertise in architecture, sculpture, and digital design. Having worked in several 
European countries such as Paris, Brussels, Luxembourg and Lausanne, he has been recognized for 
his innovative creations and awarded several times.Be
lg

iq
ue

Chapelier
Sculpture sur pierre (pierre bleue)

50 x 25 x 30 cm

https://www.dv-concept.be/
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Ancien Ambassadeur, spécialiste de la conservation de la biodiversité, des espaces marins et du 
commerce international des espèces en danger, avec Spencer Hodge, comme guide, il s’essaye 
depuis plusieurs années à coucher sur ses toiles cette nature mondiale que, par sa profession, il a 
concouru à protéger. A Madrid, avec Pedro Sandoval, il apprend à S’extraire de la réalité pour confier 
ses émotions à l’abstraction et aux interactions entre les supports, les solvants et les pigments 
diluant les frontières entre concret et abstrait.

Former Ambassador, specialist in the conservation of biodiversity, marine spaces and international 
trade in endangered species, with Spencer Hodge as guide, he has been trying for several years to 
capture on his canvases this global nature that, through his profession, he helped to protect. In 
Madrid, with Pedro Sandoval, he learned to extract himself from reality to entrust his emotions to 
abstraction and the interactions between supports, solvents and pigments diluting the boundaries 
between concrete and abstract.

Patrick Van Klaveren

Tusker (2020) 
Huile sur toile

81 x 64 cm
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Virjules
Artiste autodidacte, Virjules crée ses œuvres abstraites  à l'acrylique ou en technique mixte. Jamais 
enfermé dans une tendance ou un style, chaque tableau se nourrit d'une inspiration culturelle, 
sociétale, métaphysique ou d'une simple observation de la nature. Virjules expose ses œuvres dans 
son Atelier-Galerie à La Rochelle et participe à de nombreuses expositions et salons en France, en 
Europe (Belgique, Italie, Luxembourg, Suisse, Autriche, Allemagne, Monaco) et à Dubaï.

Self-taught artist, Virjules creates his abstract works in acrylic or mixed media.  Never locked into a 
trend or a style, each painting is nourished by cultural, societal, metaphysical inspiration or a simple 
observation of nature. Virjules permanently exhibits his works in his Workshop-Gallery in La Rochelle 
and participates in numerous exhibitions and trade fairs in France, in Europe (Belgium, Italy, 
Luxembourg, Switzerland, Austria, Germany, Monaco) and in Dubai.Fr
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Le Passage (2021)
Acrylique sur toile

92 x 73 cm

16 www.virjules.com

https://www.virjules.com/
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Agenda
20

24
-2

02
5 7-8 septembre 2024

Exposition dans le cadre du Salon 
International du Livre de Monaco Grimaldi 
Forum

1 au 10 octobre 2024
Exposition ‘la Fête de l’Art’
Espace 22 Monaco

4 au 8 décembre 2024
Spectrum Art Basel Miami

3 avril 2025
Vente aux Enchères FLMM Monaco

17-20 Avril 2025
Exposition d’Art Contemporain
World Art Dubaï

22-25 Mai 2025
Exposition d’Art Contemporain
durant le Grand Prix de Monaco

9-23 Juillet 2025
Art Riviera Tour 6ème Édition
Saint-Jean-Cap-Ferrat/France

1-10 Octobre 2025
Exposition ‘la Fête de l’Art’
Espace 22 Monaco

5-9 Décembre 2025
Spectrum Art Basel Miami

Et de nouvelles destinations à venir… 
Restez à l’écoute.

September 7th to 8th, 2024
Art Exhibition at the International 
Monaco Book Fair 
Grimaldi Forum

October 1st to 10th, 2024
Art Exhibition ‘Art Festival’
Espace 22 Monaco

December 4th to 8th, 2024
Spectrum Art Basel Miami

April 3rd, 2025
Charity Auction FLMM Monaco

April 17th to 20th, 2025
Contemporary Art Exhibition
World Art Dubai

May 22nd to 25th, 2025
Contemporary Art Exhibition
during the Monaco Grand Prix

July 9th to 23rd, 2025
Art Riviera Tour 6th Edition
Saint-Jean-Cap-Ferrat/France

October 1st to 10th, 2025
Art Exhibition ‘Art Festival’
Espace 22 Monaco

December 5th to 9th, 2025
Spectrum Art Basel Miami

And more to come… 
Stay tune.

https://www.multiart.gallery/
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Wendy Lauwers, directrice et fondatrice de Multi Art Events Monaco et Multi Art Gallery, est une passionnée 
d’art contemporain depuis de nombreuses années. Elle a souhaité repenser le concept de la galerie d’art 
traditionnelle en l’adaptant aux attentes d’aujourd’hui. Elle a créé Multi Art Gallery, une plate-forme d’art 
contemporain en ligne, qui présente les œuvres des artistes répertoriés et qui accompagne les événements 
organisés également ponctuellement dans des lieux d’exception.

Wendy Lauwers, director and founder of Multi Art Events Monaco and Multi Art Gallery, has been passionate 
about contemporary art for many years. She wanted to rethink the concept of the traditional art gallery, 
adapting it to today's expectations. She created Multi Art Gallery, an online contemporary art platform, which 
presents the works of listed artists and accompanies events organized on an occasional basis in exceptional 
locations.

Multi Art Events

Multi Art Events est une plate-forme artistique reconnue pour la qualité de ses événements et pour ses 
collaborations avec certains événements internationaux d'envergure. Multi Art Events crée des événements 
artistiques qui mettent en lumière la création artistique sous toutes ses formes et dans la diversité de ses 
tendances les plus marquantes.

Multi Art Events is an artistic platform recognized for the quality of its own events and for its collaborations 
with certain large-scale international events. It creates artistic events, highlighting artistic creation in all its 
forms and in the diversity of its most striking trends.. 

Multi Art Gallery

Multi Art Gallery est une galerie d'art contemporain en ligne qui propose à ses artistes et collectionneurs les 
mêmes services qu'une galerie traditionnelle. Elle représente plus d'une centaine d'artistes contemporains 
de toutes nationalités, chacun représentant un courant fort dans sa propre discipline artistique (peintres, 
sculpteurs, photographes, designers…). 

Multi Art Gallery is an online contemporary art gallery that offers its artists and collectors the same services 
as a traditional gallery. It represents over hundred contemporary artists from all nationalities, each 
representative of a strong current in their own artistic discipline (painters, sculptors, photographers, 
designers…). 

ART Art Riviera Tour

Art Riviera Tour est une exposition annuelle d’art éphémère qui regroupe une sélection rigoureuse d’artistes 
internationaux. La première édition a été lancée en 2020 à Saint-Tropez. Depuis 2021, Art Riviera Tour se 
déroule à Saint-Jean-Cap-Ferrat en partenariat avec la ville.

Art Riviera Tour is a yearly temporary art exhibition that includes a rigorous selection of international artists. 
The first edition was launched in 2020 in Saint-Tropez. Since 2021, Art Riviera Tour is held in Saint-Jean-Cap-
Ferrat in partnership with the city.

Multi Art Events/Gallery

https://www.multiart.gallery/




MULTI ART EVENTS/GALLERY MONACO
BY WENDY LAUWERS 

Tel : +33 (0)6 80 86 59 56

multiartevents@monaco.mc 
multiartgallery@monaco.mc

Suivez-nous / Follow us
FB : @Wendy Lauwers / @multiartgallery / @artrivieratour

Instagram : #wendy_lauwers_monaco / #artrivieratour
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